



Chiemsee-Alpenland auf Münchener Reisesmesse f.re.e

Beitrag

Am Mittwoch, 24. Februar beginnt die diesjährige Reisesmesse f.re.e in München. Mit dabei am Oberbayernstand in Halle A5 und mit der Standnummer 402 ist auch der Tourismusverband Chiemsee-Alpenland.

Dessen Themenschwerpunkte und Prospekte sind:

- neu aufgelegter Bahn & Bus Flyer mit Infos zum MVV Angebot in der Region
- Gastgeberverzeichnis
- Regionskarte
- weiteres, vielseitiges Infomaterial zur Region
- Trachtensommer im Chiemsee-Alpenland

Zum Thema Trachtensommer wird es am Sonntag, 18. Februar von 14 Uhr – 14:20 Uhr einen Bühnen-Auftritt auf der BR-Showbühne in Halle A3 geben. Der Tourismusverband Chiemsee-Alpenland wird dabei den Trachtensommer mit den drei Gaufesten des Gauverbandes I, des Bayerischen Inngau-Trachtenverbandes und des Chiemgau-Alpenverbandes kurz vorstellen, im Anschluss folgt ein Auftritt mit Tanz und Musik des GTEV „D´Mangfalltaler“ Westerham e.V. (Gauverband I).

Bericht: Chiemsee-Alpenland-Tourismus – Archiv-Foto: Messe f.re.e in München mit Besuchern, die sich über Oberbayern und den Chiemsee informieren



BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemsee-Alpenland
3. Messe f.re.e in München



4. München-Oberbayern